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春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 
ホームページ http://gakudou.kids.coocan.jp/  
事務局 090-3312-5682 kadoi@ltj.co.jp 土井 

第３回代表者会議！ 
２月２０日（土）10:00～ 中央公民館 大会議室にて 
 

来年度に向けた活動について、各クラブの意見を集めたいと思

います。出席確認とアンケートを配布しますので、ご協力をお

願いします。 

また、クラブ内で問題となっていることや心配な事などがあり

ましたら、できるだけ事前にご相談ください。 

 

 

掲示用 
どうなるの？・・・おやつ代！ 
来年度からのおやつ代について。これまでの経緯をまとめ

ました。 
 

＜１１月２８日、対市交渉で＞ 
（保育課、社協より） 

 来年度から全クラブ引き落としにしたい。 
 金額等は未定。詳細は文書で。 

 現金購入もできる様にする。今までと変わりない。 
 

＜１２月４日＞ 
（社協より文書で） 

 全クラブ引き落としにする。金額は１５００円。 
 

＜１２月１５日、豊野父母会が社協と面談＞ 
（豊野）金額選べるように！現金購入も残して！ 

（社協）１５００円と２０００円から選ぶくらいなら可能。 
    現金購入も事前申請で可能。指定店増やす。 

 
＜１月１２日、豊野父母会が意見書提出＞ 

 １５００円ではおやつの質が低下する。 
 指定店での購入に限られ、割高に。質が更に低下する！ 

 
＜１月１５日、豊野定例会にて＞ 

（社協）１５００円に統一。（約束守れず、謝罪） 
    （各クラブに聞いたが、他のクラブは反対無かった。） 

    生協からの伝票購入（他も交渉中）。 
    現金購入の場合は事前申請して指導員があしすとに取 

    りに行く（実質、今までの様な購入はできない！） 

    

 

 

  

 
今年もよろしくお願いします。 

金額や購入方法について、本当に反対は無いのでしょうか？ 

あらためて各クラブ父母会のご意見をお聞きしたいと思います。 


